

# STUTTGART: KUNDGEBUNG DER INITIATIVE „40 JAHRE RADIKALENERLASS“

WELCOME @ TRUETEN.DE

**Donnerstag, 13. November 2014**

## STUTTGART: KUNDGEBUNG DER INITIATIVE „40 JAHRE RADIKALENERLASS“

Geschrieben von [Thomas Trueten](#) in [Antirepression](#) um 19:26

Die Initiative „40 Jahre Radikalenerlass“ wird am 10. Dezember, dem Internationalen Tag der Menschenrechte, in Stuttgart eine Kundgebung mit möglichst vielen Betroffenen durchführen: Damit soll auf die empörende Tatsache aufmerksam gemacht werden, dass die grün-rote Landesregierung und die sie tragende Landtagsmehrheit nichts unternehmen, um die Berufsverbotpraxis aus der CDU-Regierungszeit aufzuarbeiten – im Gegensatz zu Bremen und Niedersachsen. Die Initiative fordert eine Entschuldigung für das Unrecht der Berufsverbote, die Rehabilitierung der Betroffenen und, in Einzelfällen, eine materielle Entschädigung.

Die Kundgebung findet statt am 10. Dezember 2014, um 15.00 Uhr, auf dem Schlossplatz vor dem Kunstgebäude (nordöstliche Ecke). Vorgesehen ist bisher:

15.00 Uhr Klaus Lipps (Betroffener, Sprecher der Initiative): Eröffnung

15.15 Uhr Cuno Hägele (ver.di): Die Position von ver.di

15.30 Uhr Doro Moritz (Landesvorsitzende der GEW Baden-Württemberg): Die Position von GEW Land und Bund

15. 55 Uhr Michael Csaszκόczy (betroffener Realschullehrer, Mitglied der Initiative): Berufsverbot und Verfassungsschutz

Mehr Informationen u.a. bei [berufsverbote.de](http://berufsverbote.de)

Noch keine Kommentare | Keine Trackbacks

Tags für diesen Artikel: [berufsverbote](#), [demonstration](#), [heidelberg](#), [michael csaszκόczy](#), [politische rechte](#), [politische und gewerkschaftliche betätigung](#)

Artikel mit ähnlichen Themen:

[Heraus zum Revolutionären 1. Mai 2014!](#)  
[Was mir heute wichtig erscheint #330](#)



Demonstration gegen Berufsverbote  
2007 in Heidelberg

## QUALE VERITA' PER PIAZZA ALIMONDA?

Aufruf zur Teilnahme an der Demonstration im Rahmen der Liebknecht-Luxemburg-Ehrung am 13. Januar 2013 um 10.00 Uhr vom U-Bhf. Frankfurter Tor zur Gedenkstätte der Sozialisten

Presseerklärung des Stuttgarter Bündnisses für Versammlungsfreiheit zu anlasslosen Videoüberwachung bei Demonstrationen

---

## TRACKBACKS

[Trackback-URL für diesen Eintrag](#)

Keine Trackbacks

## KOMMENTARE

Ansicht der Kommentare: ([Linear](#) | [Verschachtelt](#))

Noch keine Kommentare



**redblog**  
weblog über politik und alltag

Powered by [s9y](#) – Template by [Bulletproof development team](#).



[Hauptseite](#) [Fotos](#) [Support](#) [Trackbacks](#) [Kontakt](#) [PGP Key](#) [Reichtum](#) [Impressum](#)